

## 第2回SSC桜台アマチュアスラックライン大会にお越しいただきました全ての皆様へ

第2回SSC桜台アマチュアスラックライン大会には  
52名の参加者と多くの応援の方々のご協力で開催する事が出来ました。  
ありがとうございました。

今回も、練馬区の方のみならず関東各県及び  
遠くは愛知県、静岡県、長野県、山梨県からもご参加いただきました。  
本当に感謝いたします。

今年度は「たまごクラス」を新設し、  
スラックラインを始めたばかりの皆様の練習成果を発表していただきました。  
昨年同様、たけのこクラス、ピンクパンサークラス、おにライオンガオークラスは  
男女を問わず、年齢をも問わず7歳から50歳代までの方が対戦し、  
日頃鍛えた素晴らしいパフォーマンスを披露していただきました。  
けが人もなく、和気あいあいと楽しい大会になりましたことは、  
「皆様のお力添えがあったからこそ！」と心より感謝いたします。  
そして、この大会が皆様の技術向上の一助となれば幸いです。

「スラックライン」は美容と健康の為、また全てのスポーツの基礎である体幹トレーニングとして、  
そして競技スポーツとして、多くの方々に愛されるものになっていって欲しいと願っています。  
「第3回」をより良い形で開催出来る様、準備をしていきたいと考えておりますので  
引き続き皆様のご参加、ご協力をお願い申し上げます。

最後になりましたが、ご協力をいただきました  
監修、MCの我妻吉信様  
ジャッジの浜口秀一様、久保貴臣様、福田恭巳様  
タイマーの吉田政樹様  
NPO法人スポーツアシスタント様  
スラックラインインダストリーズ様  
他、機材、備品等をお貸しいただいた方  
ありがとうございました。

また、朝早くから準備のお手伝いをして下さった方々  
大会中手際よくマットの移動をしてくださった方々  
参加選手の応援に駆け付け、あたたかい拍手を送って下さった方々  
皆様の快いご協力に感謝いたします。

ありがとうございました。

皆様の今後益々のご活躍をお祈りいたします。



NPO法人スポーツコミュニティ桜  
理事長 南波浩子

